

Objet : Evolution de l'épidémie COVID-19

Madame, Monsieur,

Depuis le début de l'épidémie, nous effectuons régulièrement le dépistage des résidents et des professionnels. Suite à un nouveau dépistage fin de semaine dernière, les résultats ont malheureusement présenté une augmentation significative du nombre de résidents touchés. Dans ce cadre, l'organisation des visites annoncée par le Président Macron a été retardée.

Notre objectif principal est d'assurer la meilleure prise en charge possible des résidents. Sur le plan médical, les résidents bénéficient du concours des médecins traitants, le médecin hygiéniste du CHNM et l'équipe mobile de gériatrie du CH de Laval.

Les équipes ont été renforcées par des personnels soignants supplémentaires, mais aussi par une astreinte infirmière la nuit, des agents de services hospitaliers et un renfort psychologue. Une cellule de crise pluridisciplinaire se réunit régulièrement pour assurer la meilleure organisation possible des services.

Les équipes sont très mobilisées auprès des résidents : en fonction des besoins, l'écoute des résidents et l'aide à la marche sont progressivement mises en place et renforcées. L'ensemble du personnel se serre les coudes.

La situation est difficile et éprouvante. Néanmoins, nous constatons une évolution favorable pour certains résidents ayant été testés positifs lors du premier dépistage. Parmi eux, la majorité va mieux et bénéficie de la levée partielle des restrictions décidée par le médecin.

Veillez recevoir Madame, Monsieur, nos sincères salutations.

Birgit BLANCHET



Directrice

P.S : merci de transmettre ce courrier à tous les membres de votre famille